



Misión Venezuela Bella Juntos todo es posible

Balance del Plan Caracas "Juntos Todo es Posible"

Casa Amarilla, Caracas. Jueves, 10 de octubre de 2019

¡Orinoco! Saludos a toda Venezuela. Estamos aquí desde el propio centro histórico de la ciudad de Caracas. Mi saludo a todos los invitados nacionales y a los invitados internacionales, vamos a darle un aplauso a este grupo de visitantes que vienen del África.

Que vienen a traer el mensaje de solidaridad, de hermandad a nuestro pueblo. Estamos hoy de aniversario, hoy se cumple un año de un ensayo, de una creación, hace un año dimos el primer paso para crear el plan que llamamos "Juntos todo es posible", para la Gran Caracas, un ensayo para en alianza con sectores privados, empresa privada, en alianza con la Alcaldía, con la jefatura de gobierno, con todas las instancias de gobierno entrarle

a Caracas, entrarle y ponerla bonita la Gran Caracas, a toda esta gran urbe que resume la historia de tanto tiempo y donde viven casi 6 millones de venezolanos y venezolanas; y por donde pasan semanalmente por lo menos 2 millones de venezolanos y venezolanas que vienen de distintas partes del país.

Este gran centro urbano, poblacional y arrancamos exactamente hace un año, 10 de octubre del año 2018, arrancó "Juntos todo es posible" y demostró que todo era posible mejorar, embellecer, humanizar a la ciudad de Caracas.

¿Cuánto se ha hecho? Más de 38 obras importantes para nuestra ciudad de Caracas, el plan de recuperación de la ciudad de Caracas.

Tenemos un video y quiero presentarlo así en caliente, arrancando "Juntos todo es posible", es la inspiración para la creación que hice después, que hicimos de una misión que asumirá poner a Venezuela entera bella, la Misión Venezuela Bella. Hace un año nació "Juntos todo es posible" y luego en enero la Misión Venezuela Bella. Vamos a ver este video para recordar el arranque y los logros. Adelante.

Primera combatiente Cilia Flores Hay verdades que resultan indetenibles, hay fuerza que son imparables, hay revoluciones que son y serán infinitas.

En nuestra Venezuela bella, desde que decidimos ser libres, el sol ha amanecido con nuestras costas,

dejando ver el orgullo de nuestra bandera independiente y soberana.

Hemos permitido que aquellos que no tenían voz, hoy tengan techo, salud, empleo, alimento y justicia. Hemos demostrado que la calidad de vida no es un privilegio de la oligarquía, sino un derecho de quienes trabajan y merecen un país mejor.

Hemos demostrado que solo juntos podemos lograrlo y por eso, hoy estamos dispuestos a defender a la revolución juntos, siempre juntos. Seguimos gobernando juntos, creciendo juntos, haciendo juntos esa Venezuela bella.

Presidente Nicolás Maduro Juntos es posible, con amor todo

es posible, con dedicación y amor todo es posible; precisamente fíjense ustedes cuántas cosas se pueden hacer y se deben hacer uniendo el esfuerzo público, de las instituciones, del poder popular y uniendo el esfuerzo con todos los sectores privados.

Quiero agradecer a los empresarios que también con dedicación y amor por Caracas y por Venezuela, se incorporaron con aquella pasión, aquellas ganas. Pido un aplauso para todos esos empresarios del sector privado de Venezuela, que han demostrado su compromiso y su amor por nuestro país y por nuestras ciudades.

Venezuela, tiene que ser bella, cada vez más bella, cada vez más grande. Sí Venezuela, sí se puede Venezuela, se puede, que sea cada vez más bello nuestro país, mejor nuestro país. En primer lugar, lo más bello que tiene nuestro país es el alma, el espíritu de nuestro pueblo, la educación de nuestro pueblo, el calor humano, el carácter de nuestro pueblo.

La primera belleza es la belleza del espíritu, del alma, de ese pueblo que anda en las calles con una sonrisa, con una voluntad de resistencia, con una voluntad de lucha, es lo más grande, la belleza moral, la belleza real de lo que somos nosotros, de lo que es el ser humano más allá del cargo que tenga, no importa el cargo que tenga, lo importante es quién eres tú, si eres una buena persona o una mala persona, si ayudas a tu país, a tu ciudad, a tu comunidad, a tu familia; o no la ayudas, ahí está la definición. Soy o no soy, diría Shakespeare, y Venezuela, ha dicho sí somos y juntos todo es posible para ser mejores, más bello, más humano y convertir esa belleza moral, esa belleza de valores, esa belleza espiritual del amor por lo nuestro; ese sentido venezolanista que se estaba perdiendo, ese sentido nacionalista, en el sentido bolivariano, humanista, ese sentido del venezolano común, del venezolano bueno, de la venezolana buena convertir todos estos buenos sentimientos en acciones de gobierno, en acción práctica, en tu consejo comunal en primer lugar ¿Verdad?

Aquí estoy acompañado de cuatro mujeres, ¡Naguará! Pues la vicepresidenta ejecutiva de la República, la doctora Delcy Rodríguez Gómez.

La jefa de gobierno de Caracas, la compañera Carolina Cestari, la jefa nacional de la Misión Venezuela Bella, la compañera Jacqueline Farías, y por si faltaba, la primera combatiente Cilia Flores de Maduro.

Un bonito video que hizo Cilia, bonito video el que acabamos de presentar. Convertir lo bello que es Venezuela, en obra, en el consejo comunal, Jacqueline, que tanto insiste en esto, sea el consejo comunal el protagonista de poner la comunidad bella, comunidad bella, Venezuela bella; ciudad bella, Venezuela bella. Unir todos los esfuerzos y cuando digo bella, digo prospera en el proceso de resistencia al imperialismo, somos más bellos que ellos; en el proceso de resistencia del imperialismo somos más bellos que ellos, en el corazón y en la realidad.

Y avanzar, que las cosas mejoren un poquito hoy y un poquito mañana, un poquito pasado mañana, todos los días. Le voy a dar el pase a la compañera Érika Farías, ella está precisamente en la Plaza Bolívar, ahí se encuentra con la presidenta de Fundapatrimonio, puras mujeres, Ana Suescun y con Gerardo Córcega, director general de la Misión Venezuela Bella, desde la Plaza Bolívar de Caracas. Adelante, alcaldesa de Caracas, compañera Érika Farías.

Alcaldesa del Municipio Bolivariano Libertador, Érika Farías Gracias Presidente. Bueno estamos muy contentos Presidente, estamos celebrando un año de la Misión Venezuela Bella, que demuestra que juntos todo es posible. Hemos hecho grandes esfuerzos, grandes trabajos, nos hemos unido todos los equipos tanto de la Alcaldía, como del gobierno del Distrito Capital, los compañeros empresarios que se han sumado en toda esta experiencia; y bueno ha sido un trabajo extraordinario el que hemos hecho en la ciudad de Ca-

racas. Yo puedo decirle Presidente, que el pueblo de Caracas, está muy agradecido con usted, por todo este esfuerzo de recuperación de espacios que se ponen hoy al servicio del disfrute del ciudadano, de la ciudadana, de los niños, las niñas, de nuestros abuelos, mujeres, hombres, trabajadores; de toda la Caracas bella, porque nos sentimos tan bellos así como usted lo ha dicho en sus palabras iniciales.

Efectivamente estamos acá en la Plaza Bolívar de Caracas, esta es una plaza de las plazas más transitadas de nuestra ciudad y quizás del país, por la belleza pero además porque está en el casco histórico de nuestra ciudad capital y bueno estamos llevando a cabo en el marco de la misión, el plan de mantenimiento del paisajismo, el mantenimiento de las fuentes, todo el tema de la luminaria, la losa y también estamos iniciando hoy un plan especial de formación de guardias patrimoniales para el cuidado y resguardo de todos los espacios que se están recuperando en la ciudad de Caracas, para que se le dé el buen uso y de igual forma, yo quiero informarle Presidente, que hemos estado revisando, he firmado un decreto para revisar todas las ordenanzas que tienen que ver con el cuidado y mantenimiento de los espacios patrimoniales; para que todo el esfuerzo que se está haciendo de mantenimiento y de poner bello los espacios del casco histórico, pues también sea acompañado por el ciudadano y la ciudadana que permanentemente lo está visitando y pueda dársele no solo un buen uso, un extraordinario uso a toda esta belleza que contempla la grandeza de nuestro pueblo y nuestro proceso revolucionario.

Yo creo que hoy estamos de celebración junto a usted acá en Caracas, ya se están desarrollando igualmente otro conjunto de obras en la ciudad de Caracas y en el municipio Sucre, en el marco de la misión. Y bueno estamos contentos, celebrando, un pueblo que resiste, un pueblo que triunfa, un pueblo que vence y un pueblo que tiene logros que celebrar permanentemente gracias a usted, gracias a nuestra revolución y por supuesto, al pue-

blo que es el principal sujeto de transformación en nuestra patria.

Presidente Nicolás Maduro Correcto bueno, tenemos que ampliar los espacios de recuperación para la ciudad y para todas las ciudades. Ampliar todo el esfuerzo. Yo quisiera que nuestra Vicepresidenta ejecutiva también explicará, ahora conjuntamente aquí conectados en este pase con la alcaldesa de Caracas, Érika Farías; los alcances y las proyecciones de inversión que tenemos de la Misión Venezuela Bella, hoy día en que estamos conmemorando “como debe ser” un año del inicio del plan “Juntos todo es posible”, que ha ido cambiando la cara y ha ido poniendo bella a nuestra ciudad capital. Adelante Vicepresidenta.

Vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez Gracias Presidente, bueno estamos en este balance tan importante, de 38 obras que usted le entregó a la gran ciudad Presidente, donde la inversión se dio también para las autopistas, avenidas, plazas muy importantes. Y estamos ahorita ya en esta segunda etapa donde prácticamente estamos duplicando el número de proyectos que le fueron presentados a usted para su aprobación, usted el día de hoy está aprobando 61 proyectos por un monto aproximado de 66 millones de euros, para intervenir, proyectos especiales.

Por ejemplo la Casa Amarilla, que en su época fue sede de gobierno, la Casa Amarilla, también va a ser restaurada; la Plaza Bolívar, que además hoy, gracias a la Alcaldía, a la Alcaldesa del Municipio Bolivariano Libertador, va a tener una normativa especial, justamente de preservación de este patrimonio público. Que estos sean espacios para los ciudadanos y las ciudadanas, no para los carros por ejemplo, no para las motos, van a haber dispositivos especiales que impidan que automóviles lleguen a la plaza y destruyan todo lo que es ese patrimonio.

Se les va a dar también una intervención a nivel de paisajismo con plantas muy de nuestro autotonia y plantas que están adecuadas



justamente a este paisaje. Así que Presidente, justamente la Plaza Bolívar, la Casa Amarilla, ya pronto usted hará un pase para anunciar un plan especial de mucha importancia para nuestro país, y este proyecto de Juntos todo es posible Presidente, lleva el alma de lo que es la Revolución Bolivariana, y de lo que usted llevó en su campaña para la reelección presidencial. Y es la unión de los venezolanos, es la unión cívico-militar, es la unión y la alianza con sectores privados para llevar adelante todos estos proyectos.

El lema “Juntos todo es posible” justamente está referido a la unión de todos los venezolanos y las venezolanas y en este caso, para el disfrute colectivo de los espacios públicos, hacía allí está “Juntos todo es posible”, y juntos fue el motor también metodológico de la Misión Venezuela Bella.

Presidente Nicolás Maduro Correcto. Bueno aquí está fíjense, voy a aprobar unos recursos especiales para la Gran Caracas, casi

6 millones de habitantes tiene la Gran Caracas, uniendo este gran espacio urbano y conurbano. Donde estamos hoy, la Casa Amarilla, precisamente fue la casa de gobierno que los españoles establecieron cuando se instalaron luego de la masacre a todos nuestros pueblos aborígenes, se instalaron en la ciudad de Caracas.

Aquí pusieron la casa de gobierno, la construyeron encima inclusive de un cementerio indígena. Una vez hace años, en el año 2006 cuando el comandante Chávez, me nombró canciller, yo inicié un proceso de remodelación integral, de recuperación de la Casa Amarilla y en la investigación conseguimos de todo, entre ellos conseguimos aquí en la zona este de la Casa Amarilla, conseguimos un cementerio, restos de un cementerio indígena y los restos de la primera cárcel que los españoles tuvieron en Caracas.

Allí están los huesos de abuelos nuestros, sobre todo negros e indios, presos y que murieron en esa cárcel, en esta zona del casco. Esto

era Caracas, era un grupo de cuerdas, diez, quince, veinte cuerdas; pero después, bueno con el pasar del tiempo sobre todo, de hace cien años para acá, con la migración campesina, con la migración del campo a la ciudad, con el modelo rentista petrolero, con la concentración de la riqueza en pocas manos y en pocas ciudades, Caracas, bueno vivía un proceso de expansión, sobre todo de expansión de la pobreza; se vino toda la pobreza del país sobre la ciudad en los años 40, 50 del siglo pasado; 60, 70, 80. Eso fue lo que heredó la Revolución Bolivariana, una inmensa urbe de casi 6 millones de habitantes y con el poder popular, con amor y ahora con la Misión Venezuela Bella, le vamos a entrar cada vez más para mejorar lo todo. Tenemos que lograrlo.

Y por eso voy a proceder a aprobar, atención Gran Caracas, la cifra de 66 millones 267 mil euros, equivalentes a petros, estoy aprobando en petros y en euros 1 millón 215 mil 916 petros para Juntos todo es Posible, aprobado, para la ciudad de Caracas, de inmediato.

Poco a poco haciendo mucho con poco, haciendo más con menos siempre va haber recursos, es lo que yo digo, se lo digo a los pueblos del mundo; tenemos unos invitados del África aquí, de Argelia, de Namibia, de Senegal y se lo digo a los pueblos del mundo, es la experiencia venezolana, el Fondo Monetario Internacional, está imponiendo paquetes económicos a los pueblos del mundo, al pueblo de América Latina y el Caribe, allí está en Ecuador, el pueblo de Ecuador ha dicho no, ya basta de paquetes económicos y en Ecuador, se está dando la primera insurrección popular contra el Fondo Monetario Internacional, de esta nueva etapa, año 2019, a 30 años de la insurrección popular del Caracazo ahora se está dando en Ecuador.

¿Quién es el culpable, quién es el culpable? El Fondo Monetario Internacional, el Fondo Monetario Internacional, que quiere imponer modelo del capitalismo salvaje, excluyente, del capitalismo que no acepta el derecho a la educación pública de los pueblos, que

no acepta el derecho a la salud pública de los pueblos, que no acepta el derecho al trabajo, al salario digno, a vacaciones dignas, que no acepta la igualdad social, el Fondo Monetario Internacional, que solamente aboga por los intereses de los multimillonarios, de la banca mundial y le quieren sacar de los bolsillos de los pueblos el dinero para pagar el dinero a los bancos internacionales, el Fondo Monetario Internacional, es el principal instrumento del demonio en el mundo, del demonio, del mismísimo demonio, impone, el Fondo Monetario, es el instrumento para imponer el modelo económico de explotación neocolonial de los pueblos del sur, de los pueblos de América Latina y el Caribe; y vienen a decir no, que la culpa la tiene Maduro, ¿Maduro? Maduro está tranquilo, trabajando por Venezuela, resistiendo al imperialismo y venciendo al imperialismo, Maduro está con el pueblo tranquilo, no, el culpable se llama Fondo Monetario Internacional, capitalismo salvaje, ese es el culpable.

Y yo puedo decirlo hoy, Venezuela, es un país asediado, acosado, agredido, perseguido económica y financieramente y todavía así tenemos los churupitos, el dinerito para invertir en lo que al pueblo le hace falta, y puedo decir hoy, día de la Misión Venezuela Bella, que tenemos estos 66 millones de euros para invertirlo en servicio y en poner la gran ciudad de Caracas más bella, más útil, más hermosa, más humana para el pueblo, ¡Sí se puede Venezuela! Aprobado.

Y así como tenemos estos recursos también invertimos todos los días, todos los días en Barrio Adentro, salud para el pueblo, en la educación pública gratuita acabamos de arrancar las clases, perfecto el arranque de clases de la educación pública gratuita y de calidad, desde los niños de 2, 3, 4, 5 años, desde los niños y niñas de educación primaria, desde la juventud de los liceos y las universidades están en sus clases, garantizando la educación siempre, en la salud, en la educación, en la vivienda, pronto, muy pronto voy a entregar la vivienda número 3 millones de la

Gran Misión Vivienda Venezuela, inversión.

¿Qué pasaría si Venezuela cayera en manos, o estuviera en manos del Fondo Monetario Internacional? Que el Fondo Monetario Internacional le prohibiría, le prohibiría invertir en educación pública, en salud pública, construir viviendas para el pueblo, sálvese quien pueda, dice el Fondo Monetario, le prohibiría todo y solamente concentraría el capital, la riqueza del país en pagar deuda externa y en engordar los bolsillos de quienes ya los tienen gordos, los multimillonarios, las oligarquías, esa es la verdad, esa es la batalla que hay en América, en América Latina, hay una pugna entre el viejo modelo del capitalismo salvaje, excluyente, criminal del Fondo Monetario Internacional, y los proyectos humanistas de redención y protección social de nuestro pueblo donde la revolución bolivariana va a la vanguardia con el socialismo del siglo XXI, esa es la verdad que le temen los oligarcas de este continente, y por eso viene un fantasma, un fantasma, ve, en las calles de Quito, de Guayaquil, de Cuenca, del Cotopaxi, ven un fantasma, pero el fantasma no es Maduro, el fantasma es Bolívar, porque la espada de Bolívar y está viva y corre y batalla por América Latina, y por nuestros pueblos liberados por él, ese es el fantasma, el fantasma de Bolívar en el corazón de los pueblos.

Valga los comentarios, efectivamente, bueno vamos a entrarle duro, intenso a todos estos edificios históricos, esta Casa Amarilla, necesita de muchas reparaciones intensas, mantenimiento, reconstrucciones, al igual que todo el casco histórico de la ciudad de Caracas, y también hay la rehabilitación, bueno mi saludo a la alcaldesa, que Dios bendiga a Caracas, sigan adelante. Yo voy hacer otro pase al doctor Carlos Alvarado, ministro del Poder Popular para la Salud, él se encuentra allá en la Parroquia San Pedro, ahí nací yo, era la Parroquia Santa Rosalía, cuando yo nací allí, y luego en el tiempo crearon la Parroquia San Pedro, por toda esa zona sur de la capital venezolana, allí él va a estar arrancando y mos-

trando los trabajos de rehabilitación vial en la avenida Principal de la Universidad Central de Venezuela, y en el Hospital Universitario de Caracas, anuncio que he aprobado los recursos para ir a un proceso de recuperación necesaria, urgente del patrimonio cultural y arquitectónico de la Universidad Central de Venezuela que ha sido abandonado, abandonado por la derecha fascista que dirige la Universidad Central de Venezuela, vamos a recuperar la Universidad Central de Venezuela, que le pertenece a toda la patria, adelante compañero doctor Carlos Alvarado.

Ministro del Poder Popular para la Salud, Carlos Alvarado

Nos encontramos en la Ciudad Universitaria de la Universidad Central de Venezuela, sede de esta casa de estudios, contento, acompañado de los trabajadores y las trabajadoras del Hospital Universitario su Director, los compañeros de la Misión Venezuela Bella, los compañeros de Barrio Nuevo-Barrio Tricolor anunciando cosas importantes, llegó Venezuela Bella, llegó Barrio Nuevo-Barrio Tricolor para, de manera conjunta con las instrucciones que usted nos ha dado Comandante Presidente, intervenir este espacio, rescatar la Universidad Central de Venezuela, y rescatar el Hospital Universitario de Caracas, este hospital que es el hospital más grande de Venezuela, con mayor capacidad resolutive y que ha sufrido los embates de la guerra económica, los embates del bloqueo y que estamos empeñados en rescatar y llevar a su máxima operatividad.

La Ciudad Universitaria de Caracas, Presidente, es patrimonio cultural de la humanidad, decretada por la Unesco, en el año 2000 y es una de las obras arquitectónicas más importantes del arquitecto venezolano Carlos Raúl Villanueva, al igual que este Hospital Universitario de Caracas, diseñado también por el arquitecto Carlos Raúl Villanueva. Con esta intervención que hace la Misión Venezuela Bella y Barrio Nuevo-Barrio Tricolor, estamos interviniendo toda la vialidad interna de la Universidad Central de Venezuela, dentro del hospital y

en los alrededores del hospital también, vamos hacer una poda de todos los árboles que están alrededor, la iluminación, todas las áreas comunes del hospital van a ser intervenidas por la misión, igualmente dentro del hospital vamos a ir rescatando con Barrio Nuevo-Barrio Tricolor y la Gran Misión Venezuela Bella, los baños de servicio y los ascensores del hospital, todas estas cosas que estamos iniciando hoy se unen a lo que a venimos haciendo desde hace un año en el rescate del Hospital Universitario de Caracas, donde recuperamos ya el sistema de agua, recuperamos el sistema eléctrico y poco a poco hemos venido rescatando los diferentes servicios para que este hospital vuelva a ser o que siempre fue, el hospital de referencia más importante, el hospital nacional más importante del país y para eso, entonces, vamos a darle la palabra a su Director para que nos hable ¿Cómo va a ser el impacto de esta nueva intervención en el Hospital Universitario de Caracas? Doctor.

Director del Hospital Universitario de Caracas, Earle Siso

Señor Presidente, primero un saludo pues, revolucionario, bolivariano y especialmente a todos los que le acompañan en este programa, como decía nuestro ministro, estamos justamente en el Hospital Universitario de Caracas, con esta intervención señor Presidente, vamos a lograr rehabilitar en cuanto al saneamiento ambiental las áreas aquellas que en este momento, por diversas causas, tienen signos de deterioro y que con esto vamos a embellecer realmente a este hospital que viene a ser la catedral de la salud en Venezuela. Hoy más que nunca comprometidos, señor Presidente, con la salud y gracias a la revolución bolivariana este hospital será puesto nuevamente en su lugar para que sea orgullo no solamente de la salud pública venezolana, sino que se atienda con calidez, calidad, prontitud y gratuidad a toda la población que amerite ser atendida en este hermoso centro.

Ministro del Poder Popular para la Salud, Carlos Alvarado

Así es Presidente, con la intervención que estamos realizando hoy con la

Gran Misión Venezuela Bella y con Barrio Nuevo-Barrio Tricolor, más los recursos que usted nos aprobó la semana pasada, vamos a llevar nuevamente al Hospital Universitario de Caracas, a lo que un día fue, el hospital de referencia más importante del país con más de mil camas operativas para el servicio de todas y todos los venezolanos; este hospital en la Ciudad Universitaria, esta obra arquitectónica maravillosa pues vuelve a relucir, va a volver a ser lo que fue, vamos a rescatar esta hermosa Ciudad Universitaria, patrimonio cultural de la humanidad gracias a su intervención, una vez más de parte de todos los trabajadores y trabajadoras de la salud, muchísimas gracias señor Presidente, igual a nuestro ministro de Obras Públicas, a la compañera Jacqueline Farías, Presidenta de la Misión Gran Misión Venezuela Bella, su agradecimiento por este aporte para volver a tener este hospital como el hospital más importante del país. Adelante Presidente.

Presidente Nicolás Maduro Bueno, sigamos avanzando en

unión, recuperando todos los espacios, sigo insistiendo, el mantenimiento, la recuperación, el trabajo permanente debe ser el ABC de la vida, de todas las instituciones, aquí está el general Paredes, Ministro de Obras Públicas, además es Presidente de la Misión Barrio Nuevo-Barrio Tricolor, tiene mucho trabajo.

Dicho sea de paso, Vicepresidenta, valga este comentario, las lluvias han estado fuertes y muy seguidas, ahí estuve viendo un reporte hoy en la televisión de unas lluvias muy fuertes en Trujillo, y la gente se quedó sin sus viviendas, tenemos que hacerle la vivienda nuevecita, de paquete, a todo el que perdió la vivienda en estas lluvias, pero ya, caerle directo en los estados, Paredes, pendiente, entrale, entrale y reparar los techos y todo.

Bueno, muy bueno, Defensa Civil llega rápido, atiende a la gente, las medidas preventivas y de alerta temprana permiten que la gente se resguarde, esté pendiente, eso nos ha ahorrado lo que pasaba en el

pasado, lo que pasaba mucho antes, de que llegaban esas lluvias y la gente no sabía nada y era un desastre, ciudades desastre, pueblos desastre, ahora tenemos un sistema de prevención y avisamos con tiempo y después caemos rápido, porque bueno, han caído lluvias fuertes y todavía la temporada de lluvia; quien me alerta a mí es la Vicepresidenta Delcy Rodríguez, y me tiene una guerra psicológica todos los días mandándome el mapa de lluvias en la mañana, en la tarde, en la noche, en la madrugada y ahora va a llover más fuerte y yo mosca con todo, como debe ser pues; valga este comentario, mójense ustedes en eso, sobre vi Trujillo, y estoy seguro que en otros estados también he recibido reportes. Ahora, es muy importante Vicepresidenta, compañera, usted que dirige el gobierno, todos los gobernadores y gobernadoras, mis saludos, gobernadores y gobernadoras que trabajan, protectores y protectoras de los estados.

Tenemos aquí la presencia de uno de nuestros queridos y más

importantes gobernadores que trabaja 24 horas del día, el compañero Héctor Rodríguez Castro, gobernador del estado Miranda, invitado especial a este acto, compañero Héctor Rodríguez.

Tiene que ser Héctor, compañeros todos, gobernadores, el ABC del funcionamiento de la vida social, institucional, política del país, el ABC, yo me imagino que todo el mundo en su casa, me imagino, levante la mano el que no sea así, me imagino que todo el mundo en su casa, todos los días limpia, arregla, hay su excepción, viste, allá levantó la mano.

Y se toma los sábados, de repente, y hace una limpieza profunda y todo el mundo le gusta tener su casa bonita, limpia, arregladita, verdad.

Si eso lo hacemos en el hogar hay que hacerlo en la comunidad; yo a veces llego a algunas comunidades y las veo bellas, digo aquí hay un consejo comunal que funciona, yo recorro el país y paso, voy para un



barrio, aquí hay un consejo comunal que funciona, uno se da cuenta, pero a veces pasa uno por un lado y ve el abandono, me ha pasado con urbanismos contruidos por nosotros en revolución, unos edificios esplendorosos, unos apartamentos de 70, 80 metros cuadrados, se le entregó el apartamento, viven 300 familias y alrededor, un chiquero, yo digo Dios santo y dónde está la conciencia, dónde está el poder popular, ¡Ah!, ese es un llamado al Ministro del Poder Popular de la Vivienda, al Ministro del Poder Popular de Obras Públicas, a la Vicepresidenta Ejecutiva, a la jefa de la Misión Venezuela Bella y a todo el país, porque no es Maduro, que tiene que ir con una escobita, no sólo es el gobernador o el alcalde, la gobernadora o la alcaldesa, es una conciencia social, que te cuesta tener los alrededores o los espacios comunes limpios, arregladitos, útiles, bellos, ¿Qué te cuesta? Nada, el esfuerzo, el trabajo, la coordinación, ah; es el llamado que yo hago a la conciencia.

Yo quisiera que Cilia, mi esposa, que es una líder política, revolucionaria con un pensamiento, nos hiciera un comentario sobre todo este esfuerzo, porque Cilia fue la mente, tiene una mente Cilia; esto no se entiende mucho por fuera porque esto es un dicho muy venezolano y muy caraqueño, ¡Cilia es una mente!

Porque Cilia, fue la que me insistió mucho, sabiendo mi preocupación diaria de ver la ciudad, los huecos, las cosas, cuando uno ve la cosas feas y sucias, porque, no, las cosas tienen que estar bellas, bien organizadas y tener Venezuela el mejor país del mundo, el más bello de todos tiene que ser, lo tenemos que lograr y ¡Por qué no, ah! Cilia, qué te parece, ella fue la mente creadora de Juntos todo es Posible, Cilia Flores.

Cilia, está bonita ¿Verdad?

Primera Combatiente, Cilia Flores Gracias Presidente, bueno, lo primero es felicitar este primer año de ese programa de Juntos todo es Posible, donde bueno ciertamente, estuvo al frente el Presi-

dente de la República, fue el que dio su visto bueno y dijo aprobado cuando se le hizo el planteamiento de que se unieran esfuerzos, si nos unimos las comunidades, el gobierno, las instituciones, los ministerios y la empresa privada se unen, todos tenemos un fin común, queremos tener espacios porque vivimos en estas ciudades y donde vivimos están nuestros hijos, nuestros nietos, está la familia, estamos todos y entonces qué cuesta tenerlo bonito, porque la revolución no está reñida con la belleza, todo lo contrario, la revolución debe ser bella.

La revolución, debe ser de calidad, hacer las cosas con amor, a lo mejor con pocos recursos se puede hacer mucho si se tiene la buena voluntad y se tiene ese esfuerzo de trabajar, o sea trabajando, uno dedica tiempo para el estudio, tiempo para la familia, tiempo para limpiar y puede dedicar también tiempo para el embellecimiento de los sitios comunes, entonces nosotros, como dice el Presidente, recorremos todas las calles, avenidas, ciudades, vemos sitios muy bonitos y el Presidente, inmediatamente llama al gobernador o al alcalde y los felicita y dice, oye estoy pasando por esta autopista, por esta calle y está bien bonita, está pintadita, pero cuando lo ve desastroso también llama y forma tremendo lío, y dice, mira no puede ser posible que aquí tanta gente que pasa nadie se haya dado cuenta que hay que arreglar un hueco, que hay que arreglar un mural, que hay que arreglar una plaza y entonces allí surge la idea de que nos unamos para embellecer entre todos y vimos que sí, más allá de una consigna, que no es consigna, es verdad, todos juntos, si todos nos unimos podemos hacer cualquier cosa y lo logramos, en primer lugar, con la capital, la Gran Caracas, donde uniendo todas estas fuerzas vimos cómo se empezó a embellecer los espacios y entonces veíamos a la gente con los niños que van a las plazas, van las calles a tomarse fotos porque, hermosas las avenidas, se pusieron las luces, se pintaron, se dio seguridad donde no había seguridad y entonces vemos que empezó a aprovecharse los espacios, empezaron algunos gobernadores a llamar, nosotros

también queremos aquí Juntos todo es posible, y también los gobernadores empezaron a poner en práctica Juntos todo es posible, en sus estados y allí al Presidente, es le prendió, porque la mente es él, se le prendió el bombillo y dijo esto tenemos que llevarlo a toda Venezuela, porque Venezuela debe ser bella, y entonces surge la Misión Venezuela Bella, y entonces allí es donde se incorpora todo el mundo y entonces tenemos que aprovechar de felicitar no solamente al gobierno, al Presidente, a la empresa privada, sino a las comunidades que también se han sumado a embellecer los espacios y agradecer a más de 4 mil trabajadores que se han incorporado en esta misión Juntos todo es posible.

Son 4 mil trabajadores y trabajadoras que salen a las calles todos los días a pintar, a barrer, a colocar las luces, a ver dónde está un semáforo que no tiene luz, revisando los semáforos, revisando todo, son 4 mil trabajadores y, bueno, también felicitar a la Alcaldía de Caracas y al Distrito Capital, y ahora Jacqueline, en Venezuela Bella, porque esta es una obra que pica y se extiende.

Presidente Nicolás Maduro ¿Se dieron cuenta? Que Cilia es una mente, es una mente, pensando, una estratega, oligárquica tengan cuidado, tengo a Cilia, al lado.

Bueno, así es, así vamos construyendo el país, es el método de Chávez, es el método del amor, gobernar amando, amando al pueblo, amando la patria, gobernar con buena voluntad, con honestidad, gobernar con mente propia, con soberanía. Ustedes saben qué da vergüenza, que algunos países de América Latina, que vieron la libertad, como dijo el Libertador Simón Bolívar, hemos visto la libertad, *hemos visto la luz de la libertad y ahora se nos pretende volver a la oscuridad*; triste que hayan vuelto al pasado, es triste que hayan vuelto al pasado por el Fondo Monetario Internacional, Brasil, Ecuador y que a Colombia, la están destruyendo con el neoliberalismo salvaje, ahí salió la Vicepresidenta de Colombia, verdaderamente no tienen límite para hacer el ridículo, acusando a Maduro, de las po-

derosas protestas del movimiento estudiantil y del movimiento popular de Colombia, contra el modelo del capitalismo salvaje de Iván Duque, ven un fantasma, yo creo que ellos sueñan conmigo y que en las noches yo los persigo, un gigante Maduro, los persigue y se los quiere comer; no es Maduro, es el capitalismo salvaje que destruye a los pueblos y los pueblos tienen derecho a la movilización, a la resistencia, a la rebelión, los pueblos tienen derecho a las luchas, así de sencillo; y nosotros aquí gobernando, construyendo el socialismo bolivariano, resistiendo y abriéndole camino para que nuestra patria no se detenga y nuestra patria tenga rutas de acceso al futuro, tenga rutas de avance al futuro y Juntos todo es Posible y la Misión Venezuela Bella, es una ruta de avance hacia el futuro de una Venezuela bella, humana, vivible, del vivir viviendo.

Vámonos para Petare, allá en Petare, Municipio Sucre, allá está nuestro compañero José Vicente Rangel Ávalos, alcalde de Petare, con Zulay Romero, María Marrugo y Miriam Velásquez, concejales del Municipio Sucre, allá en Petare, vamos a ver lo que es la rehabilitación de la avenida Principal de La Urbina, un saludo a mis vecinos queridos, y que me quieren mucho de La Urbina, adelante Petare.

Alcalde del Municipio Sucre, Petare, José Vicente Rangel Ávalos Saludos Presidente Maduro, desde aquí, desde el gran Municipio Sucre, en la parroquia Petare, estamos en la emblemática Plaza El Cristo, en la redoma de Petare. Aquí rodeado de nuestros concejales del municipio Sucre, de vecinos del poder popular, todos contentos con usted, con su gran labor que usted está realizando.

Y desde aquí desde la redoma de Petare, que hemos logrado recuperar para la ciudad, para el municipio y para el estado Miranda. Aquí en esta redoma cualquier persona que pensaba y escuchaba el nombre redoma de Petare, lo que se le venía a la mente era el desastre, el desorden, la anarquía y la delincuencia. Por aquí Presidente, circulan alrededor de medio millón de personas al día, desde aquí bajan de sus ho-



gares a sus sitios de trabajo todos los habitantes del municipio Sucre, entonces aquí era un caldo de cultivo de la delincuencia y del desorden; por aquí no se podía caminar por las aceras Presidente.

Pues bien nosotros hemos logrado conquistar este espacio, liberar este espacio y hoy día con el fruto de todas las personas aquí presentes, hemos logrado recuperar esta redoma de Petare. Hoy día hemos recuperado las aceras, hemos hecho un trabajo de ampliar las aceras tipo bulevar para que la gente pueda caminar por las aceras. Hemos acomodado todo el ornamento de la redoma de Petare, el asfalto de Petare, hemos hecho un acuerdo con los comerciantes para que los comerciantes pinten toda su fachada y arreglen todos sus letreros de sus comercios.

Bueno Presidente, en todos los alrededores, estamos pintando todas las fachadas y paredes que tenemos con cuestiones emblemáticas que tienen que ver con nuestra na-

turalidad, con nuestras aves, nuestras flores, todo eso para recuperar y darle un sentido humanista a esta gran redoma de Petare.

Y de aquí Presidente, de la redoma de Petare vamos a continuar el trabajo ahora con Venezuela Bella, que se lo agradecemos; lo que vamos a intervenir, la avenida Francisco de Miranda, y lo que es el bulevar y la avenida principal de La Urbina, donde vamos a integrar y arreglar todo lo que es la vialidad, las aceras, los brocales y todo lo que tiene que ver con la naturalidad y el ornamento de esas avenidas. Le agradecemos Presidente, porque además de eso, una serie de parques, de avenidas, de calles también van a ser intervenidas por Venezuela Bella.

Y aquí en esos trabajos de Venezuela Bella en toda Venezuela, se ve su preocupación porque tengamos una Venezuela bella, como usted mismo lo ha venido manifestando Presidente. Mientras otros hacen el llamado a que aumente el bloqueo

en contra de nuestras personas, de los ciudadanos, de los niños, de los jóvenes, de nuestras mujeres para que pasen problemas económicos, para que pasen problemas de alimentación y problemas que tienen que ver con su salud, usted está trabajando y está echando el país para adelante. Lo felicitamos Presidente, siga así y de aquí lo apoyamos todo el gran municipio Sucre.

Presidente Nicolás Maduro
¡Qué viva Petare!

Mi saludo a mis queridos vecinos de Palo Verde; Palo Verde, La Urbina, les voy a arreglar todo por ahí. Amor con amor se paga, sé todo el amor que ustedes tienen por mí y por la revolución.

Quiero saludar a los trabajadores de las cuadrillas de “Juntos todo es posible”, aquí están presentes, un aplauso a la clase obrera, mis hermanos y hermanas de la clase obrera. ¡Qué viva la clase obrera!

Si no fuera por ustedes, nada sería posible. Si no es por la mano del trabajador o trabajadora, ¿Qué es posible? A menos que traigamos robots, traigamos de China robots y arreglen, programamos a los robots y los robots hacen todo el trabajo, no, eso no existe, es la mano de la clase obrera, el trabajador humilde. Ese es mi hermano, la trabajadora humilde, esa es mi hermana y yo estoy aquí para gobernar para ese humilde, para ese trabajador, para esa trabajadora. Soy un Presidente, obrero y me siento orgulloso de ser, feliz de serlo, que lo sepa el Fondo Monetario Internacional, que lo sepa el magnate Donald Trump; en Venezuela, hay un Presidente obrero y así será por mucho tiempo por voluntad del pueblo de Venezuela. Punto.

¡Cúmplase! Bueno vamos ahora directo a La Guaira, autopista Caracas-La Guaira, otra arteria ¿Es que llaman? Otra arteria fundamental de la vida, de toda esta zona del país, porque La Guaira, es el aeropuerto principal, Aeropuer-

to Internacional Simón Bolívar, el puerto principal, las playas bien bonitas, La Guaira, el estado La Guaira y la Autopista Caracas-La Guaira, es una arteria fundamental. Allí está el gobernador, Jorge Luis García Carneiro, allí está en la Autopista Caracas-La Guaira, porque le vamos a entrar, la autopista está bonita pero tiene problemas, en algunos lugares tiene problemas de iluminación que no debe tener y debe tener asistencia con todo lo que son grúas, ambulancias; todo debe funcionar a las mil perfecciones, todo debe funcionar bien, si todos hacemos nuestro trabajo “Juntos todo es posible” se convierte en realidad, juntos por Venezuela, competir, batallar entre todos para ver quién lo hace mejor y ahí está uno de nuestros grandes gobernadores, un gran patriota, un gran revolucionario, general en jefe del Ejército y gobernador electo y reelecto del pueblo de La Guaira. García Carneiro, adelante.

Gobernador del Estado Bolivariano La Guaira, Jorge Luis García Carneiro Comandante Presidente, desde aquí desde la Autopista Caracas-La Guaira, los caraqueños, guaireños, los que vivimos tanto en el estado La Guaira, como en la ciudad capital le damos el agradecimiento, porque vamos a realizar una de las obras más importantes de esta arteria vial, gracias a esa Misión Venezuela Bella, podemos decir que arranca un plan “Juntos todo es posible” donde se une gobernación, alcaldía y el Gobierno Nacional, para embellecer nuestra ciudad.

En este caso me encuentro con Franklin Sulbarán, me encuentro con el secretario de gobierno y el director de Barrio Nuevo Tricolor, todos juntos como un solo gobierno vamos a la recuperación de esta importante obra. Son 17 kilómetros donde vamos a hacer alumbrado público, alumbrado de túneles, el embellecimiento total de las áreas verdes, poda, tala y queremos realmente intervenir todo lo que es el hombrillo y toda la seguridad que representa esta arteria vial.

Una de las cosas más importantes es también señalar la cantidad

de obras y personal que vamos a utilizar para este embellecimiento. Tenemos 180 personas que genera plan de empleo directo, y yo quiero decirle, indirecto estamos hablando de unos 80. Es decir, todo lo que nosotros estamos haciendo hoy es con el único fin de seguir aportando nuestro granito para que la Caracas bella, esa hermosa Venezuela, que soñamos se manifieste y vamos a comenzar por su puerta de entrada. Una arteria que comunica el principal aeropuerto de Venezuela, como es el Aeropuerto de Maiquetía y el Puerto de La Guaira.

Desde aquí Presidente nuestro agradecimiento y comenzamos este gran programa donde “Juntos todo es posible”.

Presidente Nicolás Maduro La unión, la unión nos hará libre, la unión nos hará felices, la unión. Estamos demostrando desde Venezuela, que sí se puede, que sí es posible un mundo distinto, un modelo alternativo. Nos ha tocado una fase dura, de resistencia activa para defender lo logrado y para avanzar, dura pero no nos achicopalamos, no nos atemorizamos, no nos paralizamos; todos los días estamos trabajando, dando el ejemplo de trabajo, de ejemplo y siempre pensando en el pueblo, siempre; ustedes lo saben.

Y todos los días lo van a saber mucho más, mucho más, estamos demostrando que hay que luchar, que hay que resistir y Venezuela, va a la vanguardia de esa lucha, de esa resistencia. Esta Misión Venezuela Bella, que nació de los logros, de “Juntos todo es posible” y que engloba todas las instituciones en Venezuela Bella.

Yo quisiera que Jacqueline Faría, nos dé un reporte. ¿Cómo te sientes Jacqueline?, ¿Cómo ves esta perspectiva ya? Octubre, 10 de octubre, 10 de noviembre, 10 de diciembre, navidades, feliz año y llega el 2020. ¡Naguará! Pues, Jacqueline Faría.

Presidenta de la Gran Misión Venezuela Bella, Jacqueline Faría Bueno Presidente, me siento agradecida por la oportunidad que usted nos ha dado de, imagínese,

nada más y nada menos de poner bella a Venezuela, Venezuela ya es hermosa, Venezuela es una patria hermosa, porque lo más hermoso que tiene es su gente, sin embargo queremos y tenemos con qué, tenemos corazón y recursos para tenerla bella, para mantenerla bella, porque busca, el imperio siempre busca que nosotros estemos achicopados, pendiente de una amenaza y por el contrario, usted nos inyecta todos los días una alegría y una necesidad de transformación. Usted en todas las intervenciones dice, hay que mejorarlo todo, hay que transformarlo todo y eso nos reta, reta a cada venezolana, a cada venezolano para que nuestro entorno nos estimule. O sea que uno salga a la calle de esa casa linda que usted describió hace rato, uno sale a la calle y también encuentre una Venezuela bella, una Venezuela bella que te estimule a caminar, que te estimule a trabajar, que te estimule a producir.

Y en eso estamos, desde enero que usted creo esta misión, me tocó el testigo recibirlo en mayo nada más y nada menos que de la primera combatiente y de la Vicepresidenta. Que reto, pero estamos pues recibiendo esta tarea y ya estamos desplegados por todo el país. Fíjese Presidente, tenemos un inventario de lo que ya hemos logrado tocar, fíjese 74 plazas en apenas 10 meses, de esas, 23 son Plaza Bolívar, porque nos estamos preparando rumbo al bicentenario de la Independencia de Venezuela, entonces todas las Plaza Bolívar, tienen que estar en excelente estado; 26 bulevares, 243 proyectos comunitarios, consejos comunales y comunas, haciendo, embelleciendo sus entornos, sus centralidades, sus espacios; 8 parques, 24 sitios turísticos, 6 edificios patrimoniales; 17 mil luminarias han sido cambiadas, 22 mil toneladas de asfalto esperando que pase esta temporada de lluvia que ya con el cordón de San Francisco, está por salir y vendremos al Plan Nacional de Bacheo; 85 avenidas, autopistas y calles, 86 iglesias porque usted ha querido que esos espacios de reunión del pueblo, de oración también estén bellos. Y es así como hemos trabajado ya en 86 iglesias.

Presidente Nicolás Maduro Correcto. Déjame reiterar eso Jacqueline. Jacqueline, es una mente muy ordenada también, ordenada la mente de Jacqueline. Y es importante que se tome dato de esto, que se conozca, ojalá los medios de comunicación le abrieran las compuertas, porque todos nos beneficiamos con la Misión Venezuela Bella, una Venezuela segura, bella, donde uno pueda caminar, pasear, disfrutar a su país, a nuestro país. Y le reitero a los curas de parroquias, a todos sin exclusión, a los pastores evangélicos; levanten la mano los católicos presentes, levanten la mano los cristianos evangélicos, levanten la mano los que creen en Dios.

Entonces nuestro lugar de oración es la iglesia, católica o evangélica, y yo soy un cristiano practicante, de oración y de acción, creo en la oración para comunicarse directo mira con el “chivuo” directo sin intermediario, sin intermediario Baltazar Porras, no te necesito para comunicarme con el “chivuo” nadie de Venezuela, te necesita Baltazar, el pueblo tiene su corazón cristiano, limpio y puro.

Balsaltar sería más bien, Balsaltar Porras, conspirando todo el tiempo, bueno allá ellos, se secarán, pasará el tiempo y se secarán y nosotros seguiremos brillando con nuestra sonrisa, con nuestra mirada profunda viendo el futuro.

Por eso yo quiero de verdad atender y reparar, reconstruir, el comandante Chávez, me dio esa tarea, ustedes no lo saben, Chávez, me dijo cuando canciller: “Nicolás, encárgate y me pides los recursos para reparar iglesias en el país”. Y reparamos bastantes. Recuerdo que reparamos la iglesia del Santo Cristo de La Grita, la pusimos pepita; reparamos la iglesia de Valencia, bueno, entre las que me acuerdo ahorita, y entonces yo me quedé con esa orden para toda la vida, y además lo hago con placer, ayudar a mis hermanos en Cristo, sean católicos o sean evangélicos, mis hermanos en Dios.

A reparar las iglesias, todas las iglesias; todas. ¡Vamos a hacerlo! Le pido a los gobernadores “Héctor

Rodríguez encárgate tú”, todos los gobernadores y gobernadoras, hacer el censo de las iglesias (católicas y evangélicas), Héctor Rodríguez, te encargo a ti, y a ti Érika Farías, como alcalde, con los alcaldes y las alcaldesas, vamos a hacer el censo de todas las iglesias cristianas (católicas o evangélicas) para ayudarlos a arreglarlas, a pintarlas, a ponerlas bonitas, a ampliarlas. A todos los curas y pastores les doy mi mensaje; y a las monjas también, mi mensaje de amor, de hermandad.

Continúa Jacqueline, por favor.

Presidenta de la Gran Misión Venezuela Bella, Jacqueline Faría Sí, Presidente, bueno aquí mismo en este entorno estamos interviniendo la iglesia de San Francisco, que es patrimonial, y la iglesia de Santa Capilla, que también es patrimonial. Y vamos ahí enfrente, a la Catedral, allí desde donde nuestro pueblo salió a decirle aquí en este edificio, decirle a Empan que no querían su gobierno, desde esa iglesia. Para allá vamos también.

Bueno, Presidente, y darle la buena noticia de que Barrio Nuevo-Barrio Tricolor va a arrancar 110 sitios de oración de las iglesias evangélicas. Ya me presentaron el plan y ya están “este mismo lunes”, ya están para arrancar esas 110 iglesias.

Presidente Nicolás Maduro Excelente, excelente.

Todo lo que hagamos por el pueblo de Dios lo recibimos en bendiciones, en bendiciones.

Presidenta de la Gran Misión Venezuela Bella, Jacqueline Faría Así es.

Bueno, también, para terminar el inventario, decirle que estamos interviniendo los cascos centrales también, ya llevamos siete cascos centrales y 34 murales, tomando aquello que usted nos dijo de la ciudad mural, de embellecer las ciudades con arte.

Es de hacer notar que el Ministerio de la Cultura, está llenando todos los espacios recuperados de la Misión Venezuela Bella, con arte es decir, talleres y además, perdón, además expresiones artísticas: danzas, teatro, cine en todas las plazas y parques recuperados.

Yo quisiera, Presidente, presentarle esto que usted nos ha pedido, que haya homogeneidad a nivel nacional en todos los espacios. Esta es una cartilla, es la cartilla de lo que se debe hacer y de lo que no se debe hacer en un espacio público. No podemos pintar los árboles. Es como si nos pintáramos la piel nosotros, le estaríamos envenenando los árboles; no podemos pintar las piedras, tenemos que pintar es las paredes, entonces aquí hay todo lo que se debe hacer, ¿Verdad? Además no podemos poner plantas que no sean autóctonas de la región.

En Falcón, no podemos poner rosas, porque ahí es desértico, ¿Verdad? Entonces tenemos que poner allí la flor que sobreviva, pero flores, queremos flores en todo el país.

Entonces, bueno, este sería...

Presidente Nicolás Maduro Yo también quiero flores en mi vida, a Cilia Flores.

Presidenta de la Gran Misión Venezuela Bella, Jacqueline Faría A Cilia Flores, muy bien.

Presidente Nicolás Maduro La mente.

Presidenta de la Gran Misión Venezuela Bella, Jacqueline Faría Sí, Presidente, entonces bajo su instrucción se creó esto, lo que sí se debe hacer y lo que no se debe hacer. Y, bueno, esto va ser entregado con sus instrucciones a gobernadores, alcaldes y alcaldesas para su estricto cumplimiento. Los seres vivos no requieren pintura, las piedras ya tienen su color histórico, además ancestral, y no debemos intervenirlas. Entonces aquí está. Lo

que sí debemos hacer es tener una Venezuela bella.

Presidente Nicolás Maduro Bella, bella, bella. Así es, 10 de octubre ya.

Ahora está, en minutos está a punto de empezar el juego FIFA, agenda FIFA, Venezuela-Bolivia, la Vinotinto, la selección nacional de fútbol con nuestros hermanos de Bolivia. Suerte.

Aquí en el estadio Olímpico de la Universidad Central de Venezuela, en Caracas. Excelente. Tenemos unos invitados que yo quiero saludar, que vienen del África, aquí está nuestro canciller, camarada Jorge Arreaza, el vicescanciller para el África, Yuri Pimentel, camarada.

Y tenemos una delegación que ha venido al VI Festival Cultural con los Pueblos de África, que se está desarrollando desde el 9 de octubre hasta el 12 de octubre. Ha estado excelente, bellissimo.

Yo vi la instalación ayer, lleno de cultura, de música, de poesía, de fuerza, de resistencia. África es nuestra madre, por nuestra sangre corre sangre africana rebelde, dura pa' la batalla; resistente, sangre. Y nosotros vemos el África, como nuestra madre verdadera, madre amorosa, es nuestra verdadera madre África. Todos estamos marcados por el África. Y el África, es nuestra gran aliada para encarar el siglo XXI.

Aquí están de la República Argelina, de Argelia, nuestra hermana Argelia, el grupo de música Chaabi, música tradicional de Argelia.

También viene un cineasta, guionista de la película *La línea blanca*, Guaoba Kaorong, de Namibia; y de Senegal, viene un grupo Sonidos del África, Diem Babakar y Fernando... ¡Eje!

Visitante del África ¡Viva Venezuela!

Asistentes ¡Que viva!

Visitante del África ¡Viva Caracas!

Asistentes ¡Que viva!

Visitante del África Se ve de corazón que hoy... Se ve el corazón de África, en Venezuela.

Gracias por recibarnos, tenemos un símbolo que realmente queremos dar a Venezuela, pues nuestro corazón. África, ha tenido mucha lucha, hoy nos vamos a dar una protección para seguir esta lucha, que Venezuela puede, usted puede. Juntos podemos.

¡Viva Caracas!

Asistentes ¡Que viva!

Visitante del África ¡Viva Venezuela!

Asistentes ¡Que viva!

Visitante del África Juntos podemos.

Presidente Nicolás Maduro ¡Podemos!

Visitante del África ¡Podemos!

Presidente Nicolás Maduro Gracias, pues. Con el tambor del África nos despedimos. Dale. Gracias.

¡Que viva la patria!

Asistentes ¡Que viva!

Presidente Nicolás Maduro ¡Que viva Venezuela!

Asistentes ¡Que viva!

Presidente Nicolás Maduro ¡Que viva África!

Asistentes ¡Que viva!

Presidente Nicolás Maduro ¡Praaa! Gracias.